吉崎地域振興会会長

太田

[新顧問

Ш

熱心に耳を傾ける塾生

松下事業委員会が九

回目の活動

報告会を開催

今年もぜんざいパー

ティ近づく!





福島区「大開町と松下幸之助に関する事業」委員会

こ来賓の挨拶が続いた

発行責任者 舩本正治 編集責任者 中野 大阪市福島区大開1-19-40 06-6462-6762 平成24年10月号 (第17号)

> 選出議員をはじめ山本福島区長・高瀬コミュニティー 協会理事長・佐藤パナ 度の活動経過と今年度の活動計画を発表しました。当日は、ご来賓の福島区

「事業委員会では、去る四月七日に活動報告会 (旧総会) を開催し、

昨年

下

第八回ぜんざいパー 「事業委員会では、

目

若男女に集まって頂き、います。昨年も大勢の老

ティ開催の準備を進めて

振舞います。

で大開自慢のぜんざい

今年もつき立てのお

を餅

平成二十四年度の活動計画決まる!

ソニック松愛会副会長のほか多くの方々にお集まり頂きました。

パー

会となりました。 犠牲者に黙祷を捧げ開 年に続き東日本大震災 部の報告会では、

したあと、 会に改めた経緯をご説明 ら従来の総会を活動報告 挨拶を申し上げ始まり 冒頭に松本事務局長か 舩本会長がご ŧ たとの評価を頂きましは、分かり易くて良かっりました。参加者かられ、和やかな雰囲気にな

た。

した。次に事業予定の発の活動計画が発表されま 本会長から町おこし動計画の説明に入り、 会長から記念碑管理部会 幸之助研究部会、 続いて二十四 太田勝義新顧問・水新役員の紹介と続 市野副会長から松下 年度 津川副 し^くの 部 舩 活

ジェクター を使用して説 てスライドショー やプロ 経過を初めての試みとし あと、二十三年度の活動

の定期点検、

ぜんざい

藤まつりや記念

事務局長

松本好弘

新入塾生が関西研

松下幸

之助塾主ゆかりの地であ

ナレーショ

リーンに写されると会場 のあちこちから笑いが漏 ティの模様がスク があり第一部が終了しま 田英二新監査役のご挨拶 第 た。

いに賑わいました。

大開公園の記念碑前は

く召上って頂けます。ご

りますので、

当日は、

少し肌寒くな 一層美味し

家族お揃いで早目にお

LI

ました。 口副部へ 興会会長に乾杯のご発声の挨拶のあと吉崎地域振 を頂き会食と懇談に入り ıΣ 増永名誉会長の開会

| を申し上げ、第九回活動| | 川副会長から閉会の挨拶 報告会がお開きとなりま U して頂いたあと、津ばらく和やかな時間 修の一環として、松経塾・新入塾生が関

部会長の司会で始ま一部の懇親会は、山

大賑わ

開催時間

十月月

十三日

(祝

午前十

時

 \pm

蒔

場

開催日

きにも奮ってご参加下さ

で下さい。

また、お餅つ

いのぜんざいP

毎年五月中旬に松下政 松下政経塾生が大開を訪問

|副会長 います。 る創業の地を訪問されて が 第三十三期生の四名の方 当日は、 大開 八年目となる今年は、 八来訪されまし

エピソー ドを交えながを創業した当時の様々な 主が現在のパナソニック 会メンバー PHPおおひらき松 松下幸之助 ・が現地 案内

副会長 市野 市野俊哉

使って便利!! 贈って喜ばれる!!

注・小雨決行 大開公園記念碑

前

副会長

津川

和子

http://b-flag.net/cafe/ -ニング ランチ好評 完全禁煙 火日祝お休み afe seeds

Woodyhouse

野田阪神本通商店街中央 TEL6460-2081

〒553-0007 大阪市福島区大阪1丁目20-34

m.·Fax 06-6463-7113

ホームページ:http://www.ohiraki-matsushita.com

たが、

来場者も昨年同様

に多数おいで頂きました

紙面をお借りし

様も是非、お買行いますので、

し下さい。

意外な掘り お買物にお越 地域の皆

れて多彩な商品の販売を 商店街にて数店舗に分か当日は、野田阪神本通

礼申し上げます。 旧阪神本通商店会

松本好弘

物が手に入るかも知

始早々雨に見舞われまし

ただきました。今年は開

夏の一

夜を盛り上げてい

行います。調達し、値

値付けと販売も

わりを飾ってくださり、 よる阿波踊りが夜市の終 会

田阪神本通

商店街

納涼

夜市

域の皆様にもご出店頂

学校の三年生によるキッ 前十時三十分より大開小

来る十一月一日(木)午

尚 ません。

雨天の場合は翌日

日

(金)となります。

大開小学校がキッズマー

1

-開催

るいまつり

藤本賢司

納涼夜市が賑やかに開阪神本通商店街恒例の芸る八月六日、野田

催されました。

当日は、

恒例の大阪天水連さんに ました。 また、 こちらも き多くの露店が軒を連ね

業の一

す。 ズマー

このイベントは、 このイベントは、授ートが開催されま 環として行われる

もので児童たちが商品を

去る四月十五日(日)

(開公園で賑やかに藤まつり)

里子 (藤の苗)を里親 念碑がある大開公園で 催しました。会場は、記 お預けしたり、

に第六回藤まつりを開

間 自慢の藤を持ち寄り、 が丹精こめて育てられた た。その他、 やかな時間を過ごしまし 子を頒布したり、大変、賑 評会も行いました。 福島区は、 里親に育てられた里 大開の方々 品

念碑に架けた藤棚もここ 活性化に少しは貢献し も知名度が上がり、 から来ています。今年は、 藤で知られた地域で、 いるようです。 ケーブルテレビが取材に 天候が不順で藤の開花は 人られるなど、 藤まつり でしたが、 昔から野 地元の 記留



はなく、

状態でした。

記念碑清掃中

幸之助創業の地」の定期 年に続き記念碑「松下 去る六月二十四日に、 点検を実施しました。

今年も記念碑の定期点検を実施

も

特

別

寄

稿

のづくりのプロ」

を育

だる

大阪府立西野田工科高等学校 大阪府立西野田工科高等学校

点検しました。その結果、 会担当の津川副会長 りましたが、大きな損傷 落としながら傷や汚れを 水拭きし、 金者の記名板を一枚ずつ 他、役員が多数参加し、 ヘアライン程度の傷があ 当日は、 洗剤で汚れを 記念碑管理 募の

ています。 周年を迎えることから、 記念碑の大掃除を計画し 少し汚れが目立ってきた 来年は、 記念碑建立十

川和子

おおむね良好な

之助事業委員会」のロゴ 今年は「大開町と松下幸 したポスターです。また、 はこの授業で生徒が製作 感謝しております。 ネス) でご協力いただき

他 切であると考えていまる課題解決学習などが大 らには近隣商店会の皆様 様々なイベント参加、 インター ンシップ経験 る授業やクラブ活動 学ぶためには学内におけ 学校です。 づくりのプロ」を育てる にご協力をいただいてい 日本の将来を担う「もの 本校は工科高校として 企業における研修や ものづくりを の

パナソニック電工で研修 腕を磨いております。 部門で頑張っ 、1名が正社員として」を磨いております。ま)受講し、ものづくりの 職し新製品の工程管理 今年は本校生徒4人が てい 、ます。

いたします。



域とともに明るい未来を本校はこれからも、地 中です。ご期待ください。 ります。 ご支援よろしく 創る人材を育成してまい の依頼を受け、 現在製作

納涼夜市のポスター

野田阪神駅前通商店会





中華レストラン 野田阪神

徒の課題研究 (学生ビジ

写真

は

工業デザイン専攻牛

近隣の商店会の皆様

大開1丁目13-4 TEL 6461-3505